
 

 

Assunto da semana: Ainda não chegou o fim  
 

 
 

 
2. Para o líder: Cuidar das ovelhas 

Atos 20: 28-29 – Cuidem de vocês mesmos e de todo o rebanho sobre o qual o Espírito Santo os colocou como 
bispos, para pastorearem a igreja de Deus, que ele comprou com o seu próprio sangue. 29 Sei que, depois da 
minha partida, lobos ferozes penetrarão no meio de vocês e não pouparão o rebanho. 
O líder: visita, aconselha e ora pelos membros da célula. É responsável por cuidar da célula como um pastor 
cuida do seu rebanho. Afinal a Igreja está também sob os cuidados dos líderes de célula. 
Dia 24 de março as 9h é o Dia da Visão, Líderes de Célula, Auxiliares e Supervisores não deixem de 
participar. 

Encontro – Quebra gelo (10 min.) 
O BARCO 
Descrição: Somos chamados por Deus à vida, e esta nossa vida nós podemos representar como um barco que 
navega em alto mar. Fazer barcos de papel para cada participante. Levar algumas tesouras. 
Há momentos da nossa vida que este mar se mostra calmo, mas em muitos momentos nós navegamos por entre 
tempestades que quase nos leva à naufragar. Para não corrermos o risco de naufragar precisamos equilibrar bem 
o peso de nosso barco, e para isso vejamos o que pode estar pesando dentro desse barco. 
O barco pesa do lado direito. São as influências do mundo. Ex: Ambição, drogas, televisão, inveja, etc. 
Vamos tirar de dentro do nosso barco tudo isso para que ele se equilibre novamente. (Cortar a ponta do lado 
direito do barco) 
Navegamos mais um pouco e de repente percebemos que o outro agora é que está pesado, precisamos tirar mais 
alguma coisa deste barco. Deste lado do barco está pesando: Egoísmo, infidelidade, impaciência, desamor, falta 
de oração, etc. (Cortar a ponta do lado esquerdo do barco) 
Percebemos agora que existe uma parte do barco que aponta prá cima, é a nossa fé em Jesus que nós queremos 
ter sempre dentro do nosso barco, esta nossa fé nós vamos guardar e cuidar com carinho para nos sustentar na 
nossa jornada. (Cortar a ponta de cima do barco e colocar em algum lugar visível) 
Vamos abrir este nosso barco e ver como ficou (Abrindo parece uma camisa) 
Está é a camisa do Cristão, somos atletas de Cristo, e como bom atleta que somos temos que usar sempre essa 
camisa para vencer. 
Como vamos nos manter firmes nesta caminhada de cristão não deixando que nosso barco afunde. Temos que 
nos alimentar, e aqui está o único e verdadeiro alimento para nossa alma, que nos faz fortes e perseverantes 
(Esta pontinha do barco que guardamos – mostrar e perguntar o que é, resposta: Fé em Jesus – está é a certeza 
que Jesus estará sempre dentro do nosso barco para enfrentar conosco qualquer tempestade). 
Obs.: Os quatro pedaços de papel que retiramos da ponta do barco são os remos. Nós usamos dois remos e os 
outros dois remos são de Jesus que está sempre em toda nossa caminhada nos ajudando. 
 
 

Exaltação (20 min.) 
1 – Canção1: Ele é exaltado 

2 – Canção 2: O nome de Jesus 
Leitura Hebreus 4:12-16 

  
 

Curitiba, 11  de  

março de 2018. Roteiro de Células 

Objetivo do encontro: Jesus é suficiente para resgatar o que está oprimido e acorrentado pelas forças 

de satanás. Ele tira o cativo do isolamento, liberta da escuridão, restaura o sentido da vida e traz de volta 
para casa do Pai. 



 

 

Edificação – Ainda não chegou o fim – Lc 8:26-39 – Pr Paulo Davi e Silva  

Este texto conta a história que aconteceu na região dos Gadarenos. No cemitério da região existia um local onde 
não só os mortos eram enterrados, mas também vivia um gadareno excluído do seu meio, perturbado por ações 
demoníacas de tal forma que nem as correntes da prisão podiam segurá-lo. Este homem andava nu pelos 
sepulcros, no meio dos mortos. Solitário e perturbado parecia que este era o seu fim. Mas quando Jesus cruza o 
lago e ancora o barco eis que surge o gadareno solitário e oprimido para ter um encontro com Jesus e mostrar 
que ainda não tinha chegado o fim.  
O que podemos aprender com esta lição: 
1 Jesus nos tira do isolamento 
O gadareno morava no cemitério e a única solução para este homem era viver no isolamento, ele tinha perdido 
seus referenciais, andava nu e não se aproximava das pessoas. É assim que o inimigo age, produzindo 
sentimentos inversos aos propósitos de Deus. Quando nos isolamos corremos o risco de negociar valores que 
muitas vezes são inegociáveis. Buscando o isolamento de Deus, da igreja e dos irmãos, não percebemos o que 
está acontecendo e podemos acabar vivendo em grande opressão demoníaca. Mas como o gadareno foi ao 
encontro de Jesus, Jesus também está esperando que você vá até Ele para se libertar de todo isolamento e 
opressão, sabendo este não é o seu fim. 
2 Jesus nos liberta da escuridão 
Este homem gadareno era muito violento e nem os grilhões o podiam prendê-lo, ele despedaçava tudo, seus 
olhos estavam cegos para sua nudez, ele estava sendo na verdade aprisionado por legiões de demônios, e tudo 
isso o levava ao isolamento e solidão. Mas Jesus vem para dizer que não é o fim, que ele liberta a alma 
aprisionada na crença de que não pode mais, de que não tem mais solução. Jesus nos fortalece e abre os nossos 
olhos espirituais para enxergar que não é o fim. 
3 Jesus restaura o sentido da vida 
No verso 35- “estar aos pés de Jesus fez com que sua vida tivesse sentido”. Aquele homem que andava oprimido 
e perturbado, agora estava aos pés de Jesus em perfeito juízo. Jesus restaurou o sentido da sua vida, embora 
muitos que moravam na região não puderam enxergar o mais importante, que foi o que Jesus fez naquela vida. 
Se na sua vida parece que nada dá certo, tudo se arrasta, Jesus veio para dar vida em abundância, libertar do 
cativeiro, dar paz e oportunidades para recomeçar. 
4 Jesus nos traz de volta para casa 
A transformação completa daquele homem fez com que ele quisesse ficar perto de Jesus, mas sua missão era 
contar para sua família tudo o que havia acontecido e voltar para casa. Deus não nos fez para viver longe Dele, 
na solidão e todo tipo de opressão. Jesus nos traz de volta para casa, nos liberta e abre nossos olhos para tudo 
que está tirando nosso foco e nos afastando de Deus.  
 

Pergunta de descoberta (caráter geral) 
Que sentimentos a expressão “ainda não chegou o fim” despertam em você? Porque só Jesus pode dizer 
para o perdido que ainda não chegou o fim?  

1- Entendimentos (pontos da mensagem)  
Quando estamos afastados dos propósitos de Deus, agimos como o gadareno agia, ele vivia no meio dos 
mortos, isolado e perturbado. Quando vivemos nossa vida para nós mesmos, sem Deus, com pessoas 
sem a espiritualidade cristã, a tendência é ferir e ferir-se, esfriar e morrer espiritualmente. Dê exemplos de 
sua vida em momentos que isso aconteceu e o que Jesus fez? 
 
A cegueira do gadareno fez com que ele não percebesse que estava nu. Quando estamos no pecado o 
que deixamos de enxergar? 
 
Leiam Tg 4-7, o que esta passagem bíblica está nos ensinando? 
 

Checagem 
Quais coisas ou atitudes que o Espirito Santo tem mostrado para você que podem levar ao afastamento 
dos propósitos de Deus em sua vida? 

Você tem prazer de estar junto em comunhão a igreja de Jesus? Se sim, responda porquê? Se não, quais 
motivos o tem levado a ter esta atitude? 

 

 

 



 

 

 

EVANGELISMO – 15 MINUTOS 
 

Aproveite este estudo para falar do Grande Amor de Deus por nós e como Jesus transformou o gadareno, Ele 
pode transformar aqueles que vão ao seu encontro. 

 

EU E VOCÊ – 10 MINUTOS – TEMPO DE ORAÇÃO 
 
Neste tempo de oração, intercedam uns pelos outros nos seus pedidos particulares, pela nossa igreja, pelos 
nossos pastores e familiares. Pela nossa nação. Pelos doentes da igreja. 


